

# L'innovation

Accueil → COMPRENDRE L'AGGLOMERATION  
→ Les grands projets → L'innovation

**La baie de Saint-Brieuc est un territoire d'exception qui regroupe de nombreux acteurs autour de l'innovation et de la recherche.**

Mise à jour le 26 octobre  
2020

## ≡ La Technopole de Ploufragan, internationalement connue et reconnue

Mondialement reconnue des acteurs innovants en production et santé animales, biotechnologies, sécurité alimentaire, nutrition et environnement, la Technopole Saint Brieuc Armor regroupe plus de 1000 salariés et chercheurs qui font rayonner le territoire dans ces domaines d'excellence. Elle crée les conditions idéales pour les activités de recherche et développement, de formation et d'innovation avec le CNAM, l'ISPAIA, la Cité des métiers.

En lien avec le Campus de l'Artisanat et des Métiers, la Technopole favorise la mise en place d'actions et de projets innovants notamment au sein de Véhipole (automobile et transports intelligents), de Bâtipole (bâtiment durable et énergie) ou encore de la Cité du Goût.

## ≡ De la R&D autour des matériaux

La Technopole a également permis l'émergence de la plateforme technologique « ID Composite » qui prend appui sur les compétences scientifiques de l'IUT de Saint-Brieuc. Son objectif est de favoriser l'innovation et le développement technologique des PME-PMI, des secteurs des matériaux polymères et composites dans le Grand-Ouest. Elle forme aussi les salariés à de nouvelles techniques pour augmenter la valeur ajoutée des produits.

## ≡ Un tissu de start-ups et un label French Tech

↗ [La French Tech Saint-Brieuc Bay \(https://www.lafrenchtech-saintbrieucbay.fr/\)](https://www.lafrenchtech-saintbrieucbay.fr/)

regroupe une communauté de 74 start-ups qui partage une ambition et une intelligence collectives. On y retrouve plusieurs secteurs d'activités : certes le numérique mais aussi la mobilité, l'alimentaire, la biotechnologie, le médical, l'écologie...

Une diversité qui fait la richesse du territoire et qui est le reflet de l'esprit d'entrepreneuriat des femmes et des hommes qui font vivre la Baie de Saint-Brieuc.

<https://www.saintbrieuc-armor-agglo.bzh/comprendre-lagglomeration/les-grands-projets/linnovation?>

# Un totem de l'innovation

Aujourd'hui, Saint-Brieuc Armor Agglomération, la CCI, la CMA, le Zoopole et bien d'autres acteurs locaux ont pour projet de créer un lieu unique associant fab lab professionnel et industrie du futur. Un site qui donne une meilleure visibilité à l'éco-système de l'innovation déjà présent sur le territoire au travers d'outils (incubation, pépinière, accélérateur, co-working...).

[En savoir plus](#)

